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令和６年 第１回 

播磨高原広域事務組合 教育委員会 定例会 会議録 

招 集 年 月 日 令和６年 1月 16日（火） 

招 集 場 所 播磨高原広域事務組合 ２階会議室 

開    会 令和６年１月 25日（木）16時 00分 

出 席 委 員 
教育長   横山一郎 

教育委員  河野雅晴、七條祐正、喜多敦子、竹内久美子 

欠 席 委 員  

会議録署名委員 ●●委員、●●委員 

会議事件説明のため 

出席した者の職氏名 
 

職務のため出席 

した者の職氏名 

事務局長 小谷英樹    教育総務課長 長谷川友和 

主査 井上恵美子     学校指導員  寺村雅守 

議 

 

 

事 

 

 

日 

 

 

程 

１．開会宣言 

 ２．前回会議録の承認 

 ３．会議録署名委員の指名 

４．教育長諸報告 

(１) 播磨高原東小学校の状況について            資料１ 

(２) 播磨高原東中学校の状況について             資料２ 

 ５．議事 

議案第１号 播磨高原広域事務組合教育委員会教育委員の辞職の 

同意について                 資料３ 

   議案第２号 令和５年度播磨高原広域事務組合一般会計補正予算 

         の見積りについて               資料４ 

   議案第３号 令和６年度播磨高原広域事務組合一般会計当初予算 

         について                   資料５ 

６．自由討議 

 

７．その他 

  

８．閉会宣言 
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（16時 00分開会） 

 

教育長   ただ今から、令和６年第１回播磨高原広域事務組合教育委員会定例会を開会し 

ます。本年もどうぞよろしくお願いいたします。 

次に、前回 11月 27日に開会しました教育委員会会議録は、承認いただきました。 

 なお、本日の会議録署名委員については、●●委員と●●委員を指名します。よ

ろしくお願いします。 

次に、会議日程の調整を行います。本日の議題、日程第４教育長諸報告と、日程 

第５議事のうち、議案第２号及び第３号については、個人情報に関する内容と議会

上程前の予算内容でありますので、播磨高原広域事務組合教育委員会会議規則第

16条第１項第７号の規定により、非公開とすることが適切であると思われます。

賛成の方は挙手をお願いいたします。 

 

＜ 挙手多数 ＞ 

 

教育長   挙手多数のため、非公開と決定いたします。 

それでは、先に公開案件を審議した後に、非公開案件の審議をお願いします。 

まず、公開案件に入ります。日程第５議案第１号、播磨高原広域事務組合教育委

員会教育委員の辞職の同意について審議いただきます。なお、本件について、竹内

委員は議事に参加していただくことはできませんが、退席なしで、そのまま進めさ

せていただきます。 

それでは、事務局より説明願います。 

 

事務局   資料３、議案第１号播磨高原広域事務組合教育委員会教育委員の辞職の同意につ

いて、ご説明申し上げます。 

本件は、竹内久美子委員から、令和６年３月 31 日をもって教育委員を辞職した

いと申出をいただいたものであり、地方教育行政の組織及び運営に関する法律（昭

和 31年法律第 162号）第 10条によって、本教育委員会において同意を求めるもの

です。以上で、説明を終わります。 

 

教育長   教育委員会で意見を求めた後、議会に上程しますね。 

 

事務局   上郡町から推薦をいただいた後任の委員さんを２月議会に上程します。 

 

教育長   基本的に、任期満了の場合は教育委員会の同意は必要なく、議会も上程する必要

はありません。竹内委員におかれましては、任期途中での辞任ということになりま

すので、教育委員会で同意をいただいたうえで、議会へ提案するという流れになり

ます。 

 

事務局   七條委員も２月議会に提案させていただきます。 

 

教育長   七條委員は任期満了となります。 
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本委員会の意見を求めるということですが、同意いただけますでしょうか。 

 

＜ 同意多数 ＞ 

 

教育長   ありがとうございます。では、同意いただいたということで、この後の手続きな

どを進めさせていただきます。 

      ３月 31 日まで務めていただくということと、本教育委員会が、次回は３月に定

例会を予定しておりますので、退任のご挨拶については、３月の定例会でお願いし

たいと思います。よろしくお願いします。 

      続いて、非公開案件の審議に移ります。 

日程第４、教育長諸報告（１）の播磨高原東小学校の状況について、事務局から

報告願います。 

 

＜ 事務局説明 ＞ 

 

＜ 非公開案件の審議 ＞ 

 

教育長   それでは、続いて（２）播磨高原東中学校の状況についてお願いします。 

 

＜ 事務局説明 ＞ 

 

＜ 非公開案件の審議 ＞ 

 

教育長   それでは、報告については終了し、次の日程第５の議案審議に移ります。 

議案第２号令和５年度播磨高原広域事務組合一般会計補正予算の見積りについ

て、事務局より説明願います。 

 

＜ 事務局説明 ＞ 

 

＜ 非公開案件の審議 ＞ 

 

教育長   それでは、次の議案第３号令和６年度播磨高原広域事務組合一般会計当初予算に

ついて、事務局より説明願います。 

 

＜ 事務局説明 ＞ 

 

＜ 非公開案件の審議 ＞ 

 

教育長   次に、日程第６の自由討議に入りますが、どなたか自由討議をお持ちの方はいら

っしゃいませんか。 

ないようですので、次に、日程第７その他について事務局からお願いします。 
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事務局   ３月、４月の行事の件で、小中学校の卒業式と入学式につきまして、教育委員さ

んにご出席いただけたらということで、例年この場でお話させていただいているか

と思います。 

      まず、卒業式ですが、中学校が３月８日（金）午前９時 30分から、小学校が３

月 21日（木）午前 9時 30分からでございます。昨年度は、中学校に河野委員、小

学校には竹内委員がご出席いただいております。 

 

教育長   たつの市も中学校は同日で、上郡もそうですね。上郡中学校の卒業式は教育長が

出席されますね。 

 

委員    はい。 

 

教育長   中学校の卒業式については、上郡の委員さんのどちらかでお願いしたいのですが。 

 

委員    どちらでも良いです。 

 

教育長   上郡の卒業式の出席はまだ決まっていないのですか。 

 

委員    まだです。 

 

教育長   それも踏まえて、相談していただけますか。 

 

委員    分かりました。 

 

委員    むしろ、こちらから上郡へ言っていただけますか。 

 

教育長   上郡の中で調整してもらうことにしましょうか。 

 

事務局   分かりました。 

 

教育長   入学式は４月９日（火）で、小学校が午前中、中学校が午後ですね。 

 

事務局   前回、河野委員に、午前中は上郡に、午後から高原東中学校へ来ていただいたと

思います。 

 

教育長   たつの市の中学校は５校なので全員割り当てが入りますし、高原東小学校にたつ

の市の委員さんに行っていただくこともできるかも知れませんが、それは教育委員

会同士で調整してもらえますか。 

 

事務局   分かりました。 

 

教育長   他にもありますか。 
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事務局   はい、前回お話がありました離任式の件です。組合校長会で協議しましたが、結

論が出ず、継続協議となっております。 

 

教育長   来年度、令和６年度については行いません。 

 

委員    離任式の協議というのは。 

 

教育長   上郡は離任式を行っているのですが、たつの市は行っていないんです。光都の保

護者の方から、離任式をしてほしいというお声がありまして、校長会において協議

しましたが、諸々検討課題があり継続協議となりました。 

      それから、次回定例会の日程ですが、たつの市は３月 22日（金）です。 

 

事務局   それでは、３月 22日（金）16時からということでお願いします。 

 

教育長   来年度の教職員人事の件などが主になると思います。今年度、60歳を迎える方

は播磨高原はいないですね。 

 

事務局   おられません。 

 

教育長   それでは、次回は３月 22日（金）16時ということで予定をお願いいたします。

先ほどありました、卒業式及び入学式については、事務局で、たつの市及び上郡町

教育委員会と調整させていただいてお知らせさせていただきます。 

      以上で、第１回播磨高原広域事務組合教育委員会定例会は終了とさせていただき

ます。 

 

（17時 10分閉会） 


